
令和２年度

「石田市長と語ろう！まちづくり懇談会」

会議録

日 時：１１月５日（木）午後６時３０分から

場 所：平泉コミュニティセンター



ご意見･ご要望の一覧

項 目 ページ

息栖神社近くの船だまりについて 1

堀割川記念公園について 1

県道５０号線四季前の交差点について 1

野良猫の対策等について 2

道路の白線等について 2

神栖市の魅力度について 3

ごみ収集について 3

市民体育館の取り壊し等について 3

神栖市の救急医療体制について 4
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石田市長と語ろう！まちづくり懇談会

内容は要約しております。また，正式な用語に一部変更しておりますので，ご了承ください。

ご意見等の要旨 回 答 その後の対応

息栖神社近くの船だまりに

ついて，腐食した船など

色々なものが置いてあり，

環境的に良くないので，対

応をお願いします。

現在，息栖地区の皆さんと連携をとって，柏屋旅

館さんの跡地の解体を進めることができました。

本日の説明では，息栖神社周辺の散策路と駐車場

の整備についてお話をさせていただきましたが，

ここは観光の一つの大きな看板であると考えてお

りますので，必ず対応してまいりたいと思います。

当日の回答のと

おり

堀割川記念公園について，

公園という名前がついてい

ますが，ただの広場だと思

います。ベンチ，水道，ト

イレ，照明がなく，フェン

スもありません。ベンチや

水飲み場，子どもが遊ぶ場

合の危険性を考えてフェン

スの設置などはできないで

しょうか。

本日，具体的に水飲み場やベンチのご要望をいた

だきましたので，整備プランをまとめさせていた

だき，堀割地区の皆さんに提案いたします。

当日の回答のと

おり

県道５０号線四季前の交差

点について，セントラルホ

テル方面から来て公共埠頭

方面に右折する車両が，赤

信号にならないと曲がれて

おらず，いつか重大事故に

繋がるのではないかと考え

ています。

市においてもチャッターバ

ーを設置するなど対応して

いただいておりますが，ま

だ危険だという声がありま

すので，対策をお願いしま

す。

（上記を受けて）

有料道路だったときには時

差式信号でしたが，有料で

なくなってからは時差式で

はなくなってしまいまし

た。

右折信号はつけなくても，

時差式にできないでしょう

か。

信号機は，県内での年間設置数に限りがあること

から，予算の配分がありますが，強く要望し，調

整させていただきます。

そちらも調整します。しばらくお時間をいただき

たいと思います。

当日の回答のと

おり

当日の回答のと

おり
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ご意見等の要旨 回 答 その後の対応

現在，環境課で動物愛護の

条例に関するパブリックコ

メントも出されています

が，市内において野良猫が

多くなっていますので，対

策を検討してください。

学校や市庁舎におけるリモ

ート・デジタル化について

聞かせてください。

どの地域に野犬が多いかなどの情報はつかんでい

ますが，猫についての問題も大分広がっています。

地元の皆さんに餌をあげないようにしていただい

たり，飼い犬や飼い猫の管理をしっかりとしても

らいたいということで，犬猫の愛護の条例づくり

について，議会の皆さんと協力しながら進めてま

いります。

庁舎の中は大分リモート化が進んでおり，この後

の色々な市議会の会議などでもリモートが出てく

るかも知れません。

学校での取り組みにつきましては，国の構想とし

まして，ＧＩＧＡスクール構想というものがござ

います。

これは，令和元年度までに１人１台ずつ子供たち

にタブレット端末を整備するものですが，コロナ

の状況を受けて国の政策が変わり，それに乗る形

で，神栖市でも生徒数約 8,000 人分を今年度中に

前倒しで整備します。それに合わせてタブレット

用の充電・保管庫の整備します。

また，コロナなどにより学校へ来れないような状

況の場合，在宅のまま勉強するわけですけれども，

ネット接続環境がない児童生徒のために，貸出し

可能なモバイルルーターを準備いたします。それ

と併せまして，先生方の研修も進めております。

実際，学校でもリモート授業を既に神栖一中，波

崎二中，大野原小等で行っております。それと，

双方向型のオンラインの授業を波崎西小，植松小

で行っており，着々と準備を進めている状態です。

当日の回答のと

おり

当日の回答のと

おり

道路の幹線から少し入った

ところにある道路の白線が

薄くなっていて危ないの

で，対応をお願いします。

また，側溝に泥が詰まって

いたり，Ｕ字溝の蓋が壊れ

ていたりしているので，対

応をお願いします。

ご指摘いただいたところはスピーディーに改善し

てまいりますので，遠慮なく要望を出してくださ

い。

当日の回答のと

おり



- 3 -

ご意見等の要旨 回 答 その後の対応

下幡木地区における浪逆浦

のように，自分の住んでい

るエリアで「ここは自慢で

きる」というところが市内

にはかなりあるのではない

かと思います。

ぜひそういう意見を吸い上

げて，神栖市全体の魅力度

をもっと向上させていただ

きたいなと思います。

浪逆浦は夕日の綺麗なところですので，観光プロ

ジェクトの中に加えて検討させていただきます。

当日の回答のと

おり

ごみ収集ステーションにつ

いて，個人の所有地にごみ

を置かせてもらっています

が，最近ステーションを造

るのが難しくなってきてい

ます。

区に入らなくてもごみを置

けると知った人が区を抜け

てしまう事例も出ています

ので，市民に負担をかけず

に，市で責任を持ってステ

ーションを設置してくださ

い。

市民の皆さんに市が寄り添える仕組みを検討しま

す。

当日の回答のと

おり

神之池周辺の整備事業に関

連して，既存の市民体育館

は耐震化されていないと思

いますが，取り壊しについ

てどのように考えています

か。

ごみ処理施設の整備に伴い

車両の往来が出ると思いま

すが，公設市場周辺などに

ある踏切に信号を付けるこ

とはできないでしょうか。

市長になるときに，神栖市

にドクターを呼んできてく

れるというお話でしたが，

就任から約３年間で，神栖

市に何人のドクターが増え

たのか教えてください。

取り壊すという中で市政を引き継ぎましたが，現

在，市民の皆さんからいろいろな要望が出てきて

いるということで，やはり市民体育館は残すべき

だという声があれば，また検討するのには心強い

ことになると思います。

信号機については強く要望してまいります。

医療の環境が良くなったということは本日の冒頭

でお話をさせていただきました。

人数に関しては手元にデータがないので，後日，

お示しします。

当日の回答のと

おり

当日の回答のと

おり

別紙１のとおり
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【ご意見等の要旨】

市長になるときに，神栖市にドクターを呼んできてくれるというお話でしたが，就任

から約３年間で，神栖市に何人のドクターが増えたのか教えてください。

【回答】

私の就任以降，当市の医師が何人くらい増えたのかについてのお尋ねでございますが，

新たに診療所開業資金貸与制度の創設や若手医師きらっせプロジェクト事業の展開，既

存の医師確保事業補助金等の推進，また，寄附講座開設のための医科大学への訪問など

医師確保つながる対策を実施してまいりました。

そのうち医師確保事業補助金の新規対象となる医師確保数につきましては，平成２９

年度から令和元年度までに３９人確保しており，市内の主立った医療機関の医師数の推

移といたしまして，平成２９年と令和２年４月１日現在の比較で申し上げますと，常勤

医につきましては，神栖済生会病院では，再編統合によるものもございますが２１人か

ら２６人となり５人の増加，白十字総合病院では，１７人から１９人となり２人の増加，

鹿嶋ハートクリニックでは，４人から９人となり５人増加しております。

また，市内の診療所数につきましては，２７診療所から，２９診療所となり２診療所

の増加となっていることから，かかりつけ医の先生も増えていることになります。

今後におきましては，既存の医師確保事業の見直しや，市内医療機関との益々の連携

による若手医師きらっせプロジェクトの推進を図ることで，若手医師や指導医にとりま

して神栖市内の医療機関がより魅力的な就業・教育研修場所となるよう努力するととも

に，医科大学との協力・連携により医師の確保に努めてまいります。

別紙１


